
週報東京浅草中央ロータリークラブ

第1006回例会

平成18年 9月27日

〒 111-8765　東京都台東区西浅草 3-17-1　浅草ビューホテル 2 階
TEL. 03-3847-1111　FAX. 03-3847-0154  　URL : http://www.bekkoame.ne.jp/ro/asachu/

　2006ー 2007年度テーマ

前回（1005 回）の記録

R . I . テ ー マ	 「率先しよう」	 R . I . 会 長	 ウイリアム・ビル・ボイド
2580地区テーマ	 「本来無東西・心は一つ」	 地区ガバナー	 小 　澤　秀　瑛
クラブテーマ	 「ロータリーを味わおう」	 クラブ会長	 長 　沼　一　雄

10月の卓話予定

	４日	 「米山梅吉について」	 谷内　　宏様	
	11 日	 「ガバナー公式訪問」	 	
	18日	 「ヘリコプターに少年の夢をのせて」	 ヒロボー㈱　社長　松阪敬太郎様	
	25日	 「職業奉仕について」	 植木　　　榮

本日の卓話

　クラブフォーラム「30周年に向けて」	 斎藤クラブ奉仕委員長他　

出　　席　　報　　告
◆ゲ ス ト 1 名	 ものつくり大学名誉教授　上 田 惇 生 様
◆ビジター ４名	 彦根 R.C.　北 村 昌 造 様・東京東江戸川R.C.　岡 村 利 之 様
	 	 白山 R.C.　西 竹 弘 明 様・東京浅草R.C.　小 林 正 巳 様
	総　数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率 　　　　修　正　出　席　率

	 ５１名	 １名	 ２名	 35 名	 13 名	 72.92％

会長報告＜長沼会長＞
・９月23日㈯、隅田公園アジサイ寄付者銘板披
露式があります。台東区と共に主催者となって
います。多数の御出席をお願い致します。
・友好姉妹クラブとカンボジア日本語学校の
基金の件、今後皆様と検討していきたいと

考えています。
幹事報告　＜永井幹事＞
・10月のロータリーレートは９月と同じ１ド
ル＝114円です。
・９月13日の理事役員会の報告書を週報に
載せてあります。

委員会報告
＜職業奉仕委員会・植木委員長＞
・最後のお願いと致します．岩戸さんへのEメー
ル転送、まだされていない方は25日迄にお願
い致します．

＜クラブ奉仕委員会・斎藤委員長＞
・10月４日㈬、18時30分より、第２回委員長
会を、ビューホテル言問の間で開催します
ので、委員長の皆様出席をお願いします。

＜社会奉仕委員会・松崎委員長＞
・平成18年９月23日㈯、午前10時からアジサイ
寄付者銘板披露式を隅田公園東武鉄橋北側
（花川戸口）及びリバーサイドギャラリー南出

第 1003 回修正　欠席 5・出席率 89.58％

会長　長 沼 一 雄
幹事　永 井 健 一

入口周辺吾妻橋水上バス乗船場前にて開催
します。

＜プログラム委員会・井田委員長＞
・卓話者の推薦をお願いします。年内の空き
は11月１日と12月13日のみです。
・東商主催で国領先生（慶應大教授）の講演
会「下町社会に及ぼすITの影響」（９月
29日16 : 00〜ビューホテル）に是非申込を
お願いします。

＜ゴルフ同好会・伊石幹事＞
・来週火曜日（９月26日）、北分区のゴルフ
予選会です。参加選手の皆様、時間厳守で
集合願います．大利根C.C.です。

　
結婚記念日

	 渡 辺 丈 樹 ご夫妻	 10月７日	・	潮 田 幸 一 ご夫妻	 ９日
　　　　　　 	 宮 沢 直 義 ご夫妻	 10日	・	大 塚 　 清 ご夫妻　	12日



　　　　　　　　　

卓　話

ニコニコボックス
＜宮沢、関原、藤田、原田、斎藤＞
・「ドラッカー経営思想の真髄」上田惇生様、楽
しみにしております。

＜井田＞
・上田先生、ご多忙のところ卓話にお出でいただ
き感謝申し上げます。

＜須藤、宮沢、宮村、斎藤＞
・飲酒運転はやめましょう。
＜太田、中村、松崎、海内＞
・北分区ゴルフ予選会、がんばれ！　がんばれ！
ナイスショットだ！！

＜長沼＞
・東江戸川R.C.の岡村社長、いつもお世話になって
おります。本日はようこそおいで下さいました。

＜長沼、永井＞
・自民党新総裁に今後の日本の発展を期待致します。
＜松崎＞
・今週の土曜日９月23日は隅田公園のアジサイ寄附銘
板の披露式です。全員の参加をお願い致します。

＜藤野＞
・古谷さん、先週は大変申し訳ございませんでし
た。原田さん、お世話になりました。

講演要旨
１．ドラッカーの問題意識

文明とは何か、企業とは何か、経営と
は何か、何のためのものか

２．ドラッカーの時代認識
今われわれはいかなる時代にあるか、

この転換期はいつまで続くか
３．ドラッカーの方法論

社会生態学、正統保守主義、マネジメ
ント

４．経営者の心得

「ドラッカー経営思想の真髄」

　　ものつくり大学名誉教授				
　　立命館大学客員教授				
　　　　上　田　惇　生　様

＜古谷＞
・宮沢さん、鉄道模型ありがとうございます。子
供たちがとても喜んでおります。

＜山尾＞
・親睦委員会、S.A.A.の皆様、申し訳ありません
でした。

＜大塚＞
・山尾さん、先日は大変お世話になりました。あ
りがとうございました。

＜鈴木＞
・浅草ビューホテル27、28階の改装工事が終了し
23日オープンします。皆様方のご利用をよろし
くお願い致します。

＜笹生＞
・日テレ「たべごろマンマ」に早実の斎藤投手に対抗
して、手ぬぐいハチマキ姿で登場しました。ハンカ
チ王子vs手ぬぐいオヤジ！　好評でした？

＜柘＞
・旬の会で行った温泉で、藤田さんと二人きりの
部屋でした。部屋に落ち着き差し向かいでお茶
を飲んでいたら、藤田さんがポツリと一言「何
だか気持ち悪い」といいました。私の方がもっ
と気持ち悪かった。

＜プロフィール＞
・1964 年慶応義塾大学経済学部卒。
・経団連会長秘書、経済部次長、広報部長、
㈶経済広報センター常務理事を経て現職。

・ドラッカー翻訳の第一人者、ドラッカーと
最も親しい友人で日本での分身とされて
きた。

ちょっと一言
・朱に染まる苔寺
苔むす寺庭で有名な世界文化遺産の苔寺であるけれど、秋の紅葉も又、格別だ。この苔寺は
奈良時代に行基さんが建てたといわれ、正式には西芳寺という。
苔寺は又、夢窓国師が南北朝時代に荒廃せていたのを再興し、荒々しい自然を表した滝の石
組みを中心とした枯山水を造営したといわれる。この枯山水に夢窓国師は、自然と一体とな
る禅の神髄を表したかったのだろうか。
最近は入場するのに申し込みをして 2,3 ヶ月後に許可されるとのことだが、昔は違った。入場料は無料で人も少なく、寺
の内は 1人では寂しい位、ひっそりとしていた。
苔寺は苔むす 6月頃も良いけれど、私は秋が好きだ。11 月下旬、朱に染まった庭園に佇んでいると身も心も朱に染まっ
たような気分になる。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　酔蜻蛉


